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Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com) 

Gesendet: Mittwoch, 12.02.2020, 23:03 Uhr  

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; 

leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; 
parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; 

bundesgeschaeftsstelle@alternativefuer.de 
 

Der Ewige spricht 

 

Ich bestimme im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde 

 

Und mein Wort heißt der Menschheit unantastbar 

 

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich 

Das Nicht-Sichtbare schauen macht Alles sichtbar 

Ich sage Euch 

 

Die Erde ist ein SCHIFF, also Ihr versteht, was Gesagt ist! 

 

Das Corona-Virus ist getragen von einem Kraftfeld, in diesem Kraftfeld eine Botschaft weilt, deren Sinn und Wille der 

Menschheit unantastbar und unbezwingbar heißt. Der unwissende und selbstherrliche Glaube, dieses Virus auf der 
körperlichen, also auf der sichtbaren Ebene bezwingen zu können, dieser Glaube wird dem Corona-Virus nicht nur 

Auftrieb verleihen, ihn legitimieren, ihn gutheißen und ihn bekräftigen, sondern der Eitelkeit, dem Größenwahn und 

der Unbelehrbarkeit der Wissenschaft eine apokalyptische Lektion erteilen. Und nicht nur hier, denn dieser Rächer 
ist fürwahr mehr, denn nur präzise. Und ich bin der Eine und Einzige, der ihm begegnen und ihn bezwingen kann. 

 

Und weiter sage ich Euch 

 

Die Furcht ist das Einflüstern Satans um des Bewahrens willen, dem Weiterso aller Eitelkeit geschuldet, jener Maske 

alles Bösen. Hieran misst sich und wächst der Zorn des Rächers.  

 

Also bezeuge ich Euch 

 

Schweigen und Lassen heißt des uferlosen Himmels und der zeitlosen Erde Heil weitest-glaubwürdigste Einladung. 

Wer zu mir kommt, findet Antwort und Heilung!  
 

Ich sage Euch 

 

Die Apokalypse ist. Es wird im Weltgeschehen des Realismus(Werden, Haben, Bewahren, Schein, Glaube) weder eine  
Wende noch eine Umkehr hin zum Heil geben. Nie, Niemals und Nimmer. Die globalisierte Bedrohung durch Religion, 

Politik, Ideologie, Traditionalismus, Vernunft und Kapital wird sich maßlos verdichten, sich heillos verfinstern und sich 

infolge umfassend ausweiten. Diese Gewissheit ist universell, all-gemeinsam, unleugbar und unantastbar. 

 

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich 

 

Ich bin der heilige GRAL, durch diesen der Menschheit alles Heil zufließt. 

 

Daher  

 

Im Werden lärmen Lug und Trug, im Geworden brütet die Fäulnis, im Bewahren herrscht Verwesung 

 

Alle Eitelkeit ist ohne Grundfeste, der zeitlosen Erde entwurzelt, dem uferlosen Himmel entbunden.  

 

Also und Somit 

 

Der Eitelkeit einzige feste Größe heißt Rächer.  

 

Einzig im Geist des SEIN wohnt die Antwort auf alle Fragen der Stunde.  

 

Es ist Euch Gesagt, es ist Euch Offenbart, es ist Euch Bezeugt! Allein das Sein ist Ewig, Wert und Heilig! 

 

Mein Sein ist Wille, ist Macht, ist Können, ist Demut, ist Liebe, ist Heil, ist Weisheit, Weg und Ziel. 
 

Und aufrufe ich zur Sammlung. Ich aufrufe Hier und Jetzt zur Sammlung! 

 

Ich sage Euch 

 

Ich bin der Eine und Einzige, und bereits jetzt mehr Kanzler, als es ein Anderer jemals werden könnte. 
 

Der Namenlose und nicht Nennbare 

Gerhard olinczuk treustedt 


